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令和４年第３回刈谷市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時  令和４年３月２２日（火） 午後２時００分 

２ 場  所  刈谷市役所 ７階 ７０１会議室 

３ 議事日程 

第１議事 前回会議録の承認について 

  第２議事 教育長報告 

  第３議事 議案第１１号 令和４年３月刈谷市議会定例会提出議案（令和３年度刈谷

市教育費３月補正予算）に関する意見の聴取について 

       議案第１２号 学区外就学について 

       承認第３号  専決処分（学区外就学）について 

第４議事 部課長報告 

各課定例報告 

令和４年３月議会質問質疑、市民文教委員会質問事項報告 

【秘密会】 

第５議事 議案第１３号 令和４年４月１日付刈谷市教職員人事について 

 

４ 出席委員 

       教   育   長     金 原   宏 

委       員     鶴 田 英 孝 
         （教育長職務代理者） 

 委       員     浅 井   優 

委       員     小 川 耕 示 

５ 委員以外の出席者 

       教 育 部 長    宮 田 孝 裕 

       教 育 総 務 課 長    柴 田 桂 児 

       学 校 教 育 課 長    加 藤 祐 介 

       生 涯 学 習 課 長    塚 本 吉 郎 

       スポーツ振興監兼スポーツ課長    加 藤 隆 司 

       教 育 総 務 課 課 長 補 佐    加 藤 史 彦 

       教 育 総 務 課 総 務 係 長    安 藤 美 奈 

       教育総務課総務係主任主査（書記）    霜 山 広 大 

６ 欠席者 

委       員     石 田 芳 加 

 

開会宣言 

                         会議開始時間 午後２時００分 

 

【第１議事】 

教育長：第１議事 前回会議録の承認について上程 
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教育総務課総務係長：前回定例会の会議録について訂正が無い旨を報告 

 

教育長：第１議事について質疑を許可 

 

      質疑なし     第１議事              承認 

 

【第２議事】 

教育長：第２議事 教育長報告について上程 

 教育長報告 

  ２／ １７ ・本会議 

     １８ ・特推協合同卒業生を送る会 

     １９ ・２０２１年度愛知教育大学改革シンポジウム 

     ２１ ・行政経営会議 

２２ ・校長会 

     ２５ ・表敬訪問 

  ３／  ２ ・本会議 

      ３ ・中学校卒業式 

４ ・本会議 

      ７ ・本会議 

      ８ ・行政経営会議 

        ・プロ野球オープン戦 

     １０ ・愛知県庁 

     １１ ・特別支援学校卒業式 

     １３ ・軟式野球連盟大会（石田退三杯） 

     １４ ・市民文教委員会 

     １５ ・すこやか教室訪問 

     １６ ・行政経営会議 

        ・臨時校長会 

        ・東刈谷市民センター大規模改造内覧会 

     １７ ・在名古屋領事館（カナダ領事館）訪問 

     １８ ・小学校卒業式 

     ２１ ・市民大学講座 

 

教育長：第２議事について質疑を許可 

 

      質疑なし     第２議事              承認 

 

【第３議事：議案第１１号】 

教育長：第３議事 議案第１１号 令和４年３月刈谷市議会定例会提出議案（令和３年度

刈谷市教育費３月補正予算）に関する意見の聴取について上程 
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教育部長：議案第３号 令和４年３月刈谷市議会定例会提出議案（令和３年度刈谷市教育

費３月補正予算）について説明 

 

教育長：議案第１１号について質疑を許可 

 

      質疑なし     第３議事  議案第１１号      議決 

 

【第３議事：議案第１２号】 

教育長：第３議事 議案第１２号 学区外就学について上程 

学校教育課長：議案第１２号について説明 

 

教育長：議案第１２号について質疑を許可 

 

      質疑なし     第３議事  議案第１２号      議決  

 

【第３議事：承認第３号】 

教育長：第３議事 承認第３号 専決処分（学区外就学）について上程 

学校教育課長：承認第３号について説明 

 

教育長：承認第３号について質疑を許可 

 

      質疑なし     第３議事  承認第３号       承認  

 

【第４議事：部課長報告】 

教育長：第４議事 各課定例報告について上程 

教育総務課長：４月分給食献立、４月分アレルギー献立表について説明 

学校教育課長：３月１日現在の児童・生徒数について説明 

４月分行事予定について説明 

生涯学習課長：２月分生涯学習関係施設利用状況について説明 

２月分総合文化センター、図書館の利用状況について説明 

総合文化センターの今後の予定案内 

スポーツ振興監兼スポーツ課長：２月分体育施設使用状況について説明 

   ４月分行事予定について説明 

 

教育長：第４議事 部課長報告のうち、各課定例報告について質疑を許可 

 

教育長：第４議事 令和４年３月議会質問質疑、市民文教委員会質問事項報告について上   

 程 

教育総務課長：教育行政方針について（質問質疑 山崎高晴議員）の答弁内容について説

明 
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教育総務課長：（議案）第１５号・第１６号物品の買入れについて（市民文教委員会 蜂須

賀信明委員）の答弁内容について説明 

学校教育課長：学校教育現場でのＤＸ化推進について（質問質疑 渡邊妙美議員）の答弁

内容について説明 

学校教育課長：教育行政方針について（質問質疑 鈴木絹男議員）の答弁内容について説

明 

学校教育課長：教育行政方針について（質問質疑 松永寿議員）の答弁内容について説明 

学校教育課長：教育行政方針について（質問質疑 佐原充恭議員）の答弁内容について説

明 

学校教育課長：教育行政方針について（質問質疑 星野雅春議員）の答弁内容について説

明 

学校教育課長：困難を抱える子ども、若者、女性支援について（質問質疑 白土美恵子議

員）の答弁内容について説明 

学校教育課長：教育行政の充実について（質問質疑 牛田清博議員）の答弁内容について

説明 

学校教育課長：（当初予算）水泳指導委託事業について（市民文教委員会 黒川智明委員）

の答弁内容について説明 

学校教育課長：（所管）心の教室相談員事業について（市民文教委員会 蜂須賀信明委員）

の答弁内容について説明 

学校教育課長：（議案）第１７号子ども相談センター条例の一部改正について（市民文教委

員会 山本シモ子委員）の答弁内容について説明 

生涯学習課長：教育行政方針について（質問質疑 鈴木絹男議員）の答弁内容について説

明 

生涯学習課長：施政方針について（質問質疑 佐原充恭議員）の答弁内容について説明 

生涯学習課長：困難を抱える子ども、若者、女性支援について（質問質疑 白土美恵子議

員）の答弁内容について説明 

生涯学習課長：（当初予算）市民館施設管理事業について（市民文教委員会 黒川智明委員）

の答弁内容について説明 

生涯学習課長：（当初予算）市民休暇村大規模改造事業について（市民文教委員会 蜂須賀

信明委員）の答弁内容について説明 

スポーツ振興監兼スポーツ課長：アジア競技大会について（質問質疑 渡邊妙美議員）の

答弁内容について説明 

スポーツ振興監兼スポーツ課長：小中学校体育館空調設備整備事業について（質問質疑 新

海真規議員）の答弁内容について説明 

スポーツ振興監兼スポーツ課長：（当初予算）（仮称）逢妻川河川敷運動広場について（市

民文教委員会 黒川智明委員）の答弁内容について説明 

 

教育長：第４議事 令和４年３月議会質問質疑、市民文教委員会質問事項報告について質

疑を許可 
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浅井委員：学校薬剤師とはどのような人ですか。 

学校教育課長：学校薬剤師は、学校へ定期的に来て、教室の明るさや二酸化炭素濃度等の

教室環境を測定している方で、児童生徒が学習するのに適した環境が整備されてい

るかを見ていただいています。 

 

鶴田委員：学校給食をオーガニックにすることについて、質問があったようですが、現在

そのようなニーズがあるのでしょうか。 

教育総務課長：現在、食の安全について取り組んでいる団体が県内で多くあり、また国も

その取り組みを進めていこうとする動きもあります。今回、議員からは千葉県で有

機米を給食に採用した先進事例に絡めて、何か刈谷市で取り組むことはできないか

ということでご質問をいただきました。また、有機農産物を取り入れるには、必要

量の食材の確保が困難なこと、価格が高いこと、虫食い等で提供できない部位を取

り除く作業負担が増えること等、難しい課題が多くあり、現状では導入することが

難しいと考えています。 

 

浅井委員：教職員の資質向上について質問があったようですが、具体的に教職員に求めら

れている資質とは何ですか。 

学校教育課長：授業力、生徒理解、生徒指導力、学級経営能力等があります。 

浅井委員：資質を向上させるためにどのような取り組みを行っていますか。 

学校教育課長：研修として、各教科の授業充実のために授業研究会の実施、５年目研修等

経験年数に応じて定期的に実施する研修等、それぞれの職務にあった研修を実施し

ています。 

 

               第４議事  部課長報告       承認 

 

教育長：その他全体を通して質疑を許可 

 

教育長：事務局連絡事項を許可 

 

教育総務課総務係長：次回教育委員会定例会の日程等について確認 

 

教育長：令和４年第３回教育委員会定例会の第４議事までの終了報告及び第５議事につい

て秘密会として開催する旨報告 

 

関係者以外は散会 

 

 

                会議閉会時間     午後２時４５分 

 

               教 育 長    


